



「切り替えの2学期」のスタート

1学期の終業式、2学期の始業式に「切り替えを上手にやってください。」と話をしました。夏休み中には切り替えが済んだ部活動。新しい部長さんを中心に新人大会に向けてスタートをしています。なかなか3年生のようにはうまくいかないと思いますが、部員全員で協力して部の伝統を守り、そして新たな歴史を作るためにがんばってください。今学期は「合唱コンクール」と「いぶき祭」が予定されていますが、3年生中心のものはここまでです。12月には生徒会の選挙があり、本格的に切り替えになります。近い将来吹上中を背負っていく2年生は、その自覚をもってください。そして3年生はこの2学期が勝負です。受験モードにシフトして、自分自身の目標に向かってがんばっていきましょう。

3年生最後の大会は笑顔と涙でいっぱいでした

3年生最後の地区大会は7月9、10、11、17日に行われました。2年半、夏に汗を拭いながら、冬に手に息を吹きかけながら仲間と続けてきた部活動。そんな一場面、一場面が頭の中を駆け巡ったことでしょう。

男子バレー

予選リーグ

吹上中 0-2 大平中

吹上中 0-2 都賀中

吹上中 0-2 壬生中

順位決定リーグ

吹上中 0-2 大平中

吹上中 0-2 東陽中

吹上中 2-1 石橋中

ハンドボール

吹上中 11-23 東陽中

野球

吹上中 0-8 小山中

男子ソフトテニス

団体戦

吹上中 1-2 小山三中

女子バレー

予選リーグ

吹上中 0-2 乙女中

吹上中 0-2 大平南中

女子ソフトテニス

団体戦

吹上中 1-2 国分寺中

卓球

団体戦 第7位

吹上中 5-0 南犬飼中

吹上中 2-3 栃木西中

敗者復活戦

吹上中 2-3 絹義務

吹上中 3-1 小山城南中

シングルス

第3位

ベスト16

ダブルス

ベスト8

ベスト16

個人戦

男子ダブルス

ベスト8

女子シングルス

準優勝

バドミントン

団体戦

吹上中 1-2 寺尾中



県大会は春からの成長の跡が見えました

男子バレー
吹上中 0 - 2 氏家中



ハンドボール
吹上中 15 - 17 大平南中

バドミントン
女子シングルス
準々決勝敗退

卓球	3 - 2	横川中
団体戦	1 - 3	真岡中
吹上中		
吹上中		
シングルス		
	1回戦敗退	
	3回戦敗退	
ダブルス		
	1回戦敗退	
	1回戦敗退	
	3回戦敗退	

部活動の新体制です

部活動名	部長	副部長	副部長
野球			
ハンドボール			
男子ソフトテニス			
女子ソフトテニス			
男子バーレーボール			
女子バーレーボール			
バドミントン			
卓球			
邦楽			
文化			

保護者の方・親父の会の方に感謝

8月1日に保護者の皆様に除草作業をしていただきました。暑い中での作業で大変でしたが、予定時間を過ぎてまでも熱心に活動していただきました。



9月5日には親父の会の皆様に自転車小屋の塗装作業をしていただきました。第1弾は柱と梁。第2弾の10月3日には屋根を塗っていただきます。



リモートでの授業が可能に

今年から使用が始まったタブレットを2学期からは家に持ち帰って使えるようにしていきます。各家庭を結んで一人一人の顔が見える状態での授業も可能です。



始業式はリモート

2学期の始業式は校長室からのリモートでした。各学年の代表の生徒が2学期の抱負を発表してくれました。



寄付をいただきました

平成15年度（第47代）PTA会長で、現在同窓会の監事をしていただいております
台と生徒用机の天板5枚に浄水器をご寄付いただきました。
有効に使わせていただきます。



※HPに掲載する学校だよりは個人名を伏せたものになっています。

